

三井楽小学校だより

まんよう

令和 5年 11月7日
 第10号
 文責：小嶋 和徳
 <学校教育目標>
 「学びを いかし
 ひろげる 三小っ子」
 ☆心豊かな子
 ☆考える子
 ☆たくましい子

小体連頑張りました！

10月11日(水) 秋晴れの下、第19回五島市小学校体育連合大会が開催され、5、6年生が参加しました。この日に向けて体育の時間以外、朝や昼休みなどを利用して練習を頑張ってきた子供たち。友達と声をかけ合い、進んで練習に取り組む姿を今年は多く見ることができ、嬉しく思います。目標に向けて頑張ることを通して、心も身体も成長したことでしょう。友達とのつながりもより強くなったのではないかと感じています。

今年も三井楽小の児童がたくさん入賞しました。また、自己新記録を出したり、満足した競技内容だったり、あるいは、他校の友達とふれあう楽しさを感じたりと、それぞれに成長につながる1日だったようです。これからも新たな目標を見つけ、自らの成長につなげてほしいと願っています。

<大会結果>

- | | | | |
|-----------|------|--------------|------------|
| ◆100m走 | 5年の部 | *TM (第6位) | *NS (第10位) |
| | 6年の部 | *TT (第8位) | |
| ◆800m走 | 6年の部 | *YR (第3位) | |
| ◆走り高跳び | 5年の部 | *KM (第4位) | |
| | 6年の部 | *TM (第2位) | |
| ◆走り幅跳び | 5年の部 | *NS (第1位) | |
| | 6年の部 | *TT (第1位) | *SS (第6位) |
| ◆ソフトボール投げ | 5年の部 | *YT (第2位) | |
| | 6年の部 | *FC (第3位) | |
| ◆400mリレー | 5年の部 | *TM NS YH YA | |
| | | YR SN (第6位) | |
| | 6年の部 | *SS TK TT TR | |
| | | HK OT (第6位) | |



芸術の秋

小学生の絵画、版画の作品展では長崎県で最も規模が大きい「子ども県展」の出品に向け、9月下旬辺りからどの学年も作品作りに熱心に取り組んできました。絵画の仕上がりを左右する構図について丁寧な指導を受けたり、着色の工夫や技法を教えてもらったりしながら、集中して作品作りに取り組んでいました。先日、1次審査が終わりました。今月開催される「三小キッズ発表会」の時も、各学級で掲示しますので、お子様の力作を楽しみにしておいてください。



また、10月25日(水)には、本校体育館でジャズピアノコンサートを開催しました。子供たちが知っている曲や子供たちのリクエストした曲を演奏してくださいました。最後は、三井楽小の児童と三井楽中学校の生徒、聖母保育園の年長さんと一緒に「Believe」を歌いました。コンサートをしてくださいましたお二人から「子供たちの素直さ、純粹さ、美しい自然に元気をもらいました。」というお言葉をいただきました。

反射材の活用を

11月とは思えない気温ですが、日が暮れるのが早くなる季節となりました。昨年、三井楽駐在所の荒木お巡りさんから、子供たちを事故から守るために反射材がついたキーホルダーをいただき、ランドセルに着用することを推奨してきました。これからの季節、身を守るためにも反射材を活用してほしいと思います。また、自転車のライト、ヘルメット、反射板の確認もお願いします。



まめまめニュース ●●●●

TT君のお父様が、提供してくださいましたバスケットゴールで、バスケットを楽しむ子供たちの姿をよく目にします。以前はバスケットボールが盛んな三井楽町だったので、再び人気が高まるのではと期待しています。(本校でバスケットクラブに所属している子が2人います)バスケットの楽しさにふれる機会を与えてくださいましたTさんに感謝いたします。



行事予定

御参加 ありがとうございました

10月28日に開催された振興大会におきまして、御多忙にも関わらず、御参加いただき有り難うございました。ひとつでも家庭教育の参考になれば幸いです。私は、裏方の仕事で内村選手の講演会が聞けず残念でした。

日	曜日	予定
9	木	6年校外学習
10	金	五島市小中学校音楽発表会 (文化会館:午前中:3・4年生出場)
13	月	代表委員会
17	金	移動図書館来校
20	月	クラブ活動
22	水	三小キッズ発表会(午後～) ※御来場お待ちしております
29	水	3年社会科見学

【12月の行事予定】

- * 4日(月) 委員会活動
- * 8日(金) 人権集会 移動図書館来校
- * 19日(火) 学力テスト(全学年) ~20日
- * 22日(金) 2学期終業式

【11月のお願い】

★手洗いうがいの習慣化

※市内でインフルエンザが流行ってきています。予防に努めてください。